

## Advierte PRI no tener prisa para aprobar reforma electoral

La fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados advirtió que no aprobarán ninguna iniciativa que vaya en contra de la democracia y que perjudique la autonomía del INE y TEPJF. Un día después de que el presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena, Ignacio Mier, aseguró que la reforma electoral se discutirá y votará antes del próximo 15 de octubre; la diputada Cristina Ruiz a nombre de la bancada priista, aclaró que no tienen prisa en aprobar un dictamen al vapor, que no esté bien hecho o que pueda traducirse en reformas inconstitucionales.

https://drive.google.com/file/d/1VyuVchHANryuKyj-FQu6sXWEeR1oyw6L/view